



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P120291

Ausbau des Nationalstrassennetzes (12.018); Gemeinsame Stellungnahme der Nordwestschweizer Kantone zum Beschluss über die Nationalstrassen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den Entwurf einer gemeinsamen Stellungnahme der Nordwestschweizer Kantone zum Bundesbeschluss über die Nationalstrassen zu Händen der UREK-Mitglieder des Nationalrats.

Begründung

Die Lücken im Nationalstrassennetz müssen heute geschlossen werden, um die Anforderungen des Sachplans Verkehr erfüllen zu können. Ohne Erhöhung des Preises der Autobahnvignette können die meisten der auf den Strassenabschnitten erforderlichen Arbeiten nicht realisiert werden. Deshalb unterstützt der Kanton Basel-Stadt die Anpassung des Bundesbeschlusses über das Nationalstrassennetz sowie die Botschaft in ihrer Gesamtheit, einschliesslich der vorgeschlagenen Finanzierungsmassnahmen und der Übernahme der vom Bundesrat vorgeschlagenen Strassenabschnitte in das Strassennetz.

